

von Obst und Gemüse im Sinne der Eigenversorgung im Territorium zu organisieren.

Auch im Bereich der Konsumgenossenschaften erweisen sich Rationalisierung und Intensivierung als die Hauptwege dynamischen Leistungswachstums. Die modernen Kaufhallen und Landverkaufsstellen, die Gaststätten und Einrichtungen der Arbeiterversorgung heißt es noch effektiver zu bewirtschaften und die Niveauunterschiede zwischen diesen Einrichtungen zu überwinden. Zugleich gilt es, dem Kunden Zeit zu sparen und eine höfliche Atmosphäre zu gewährleisten. Nicht zu trennen ist das alles von der Beschleunigung des Warenumschlags, der Verringerung der Kosten und Verluste.

Das Zentralkomitee würdigt die hohe gesellschaftliche Aktivität der Konsumgenossenschaften und ihrer Mitglieder in den Städten und Gemeinden. Im Interesse der Bürger arbeiten sie eng mit den örtlichen Volksvertretungen, den Ausschüssen der Nationalen Front und anderen gesellschaftlichen Kräften zusammen, erschließen im „Mach mit“-Wettbewerb Reserven und tragen durch hohe Eigenleistungen viel zur Rationalisierung, Modernisierung und Werterhaltung des bestehenden Handelsnetzes bei.

Große Verantwortung tragen alle ehrenamtlichen Funktionäre in den Verkaufsstellenausschüssen, Beiräten, Genossenschaftsräten und Revisionskommissionen als Interessenvertreter der Kunden für die Entwicklung der gesellschaftlichen Kontrolle über die Durchführung der Beschlüsse sowie zur Erschließung volkswirtschaftlicher Reserven.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß die Konsumgenossenschaften der DDR auch künftig ihre ganze Kraft für die erfolgreiche Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitagess einsetzen werden.

Dazu wünschen wir den Delegierten und Gästen des IX. Genossenschaftstages, allen Mitgliedern, Werktätigen und Funktionären in der genossenschaftlichen Organisation viel Erfolg, Gesundheit und Schaffenskraft.

Berlin, den 13. November 1982

Grußschreiben an die 25. Internationale Leipziger Dokumentar- und Kurzfilmwoche für Kino und Fernsehen

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Teilnehmern und Gästen der 25. Internationalen Leipziger Dokumentar- und Kurzfilmwoche für Kino und Fernsehen herzliche Grüße.